GESTIONES

La gestión es una parte muy importante de nuestra labor; como diputados locales tenemos la responsabilidad de responder a nuestras y nuestros representados no solo en el plano legislativo, si no también atendiendo, puntualmente, en la medida de lo posible sus necesidades.

En ese rubro me permito hacer del conocimiento público algunas de las tantas labores de gestión que he tenido el privilegio de hacer para las personas que confiaron en mi para esta encomienda.

Durante este Primer Año de Ejercicio Legislativo, hemos realizado:

La entrega de arbolitos de diferentes especies como lo son:

- Algodoncillo.
- Sombrilla japonesa.
- Manzanita.
- Nogal.
- Níspero.
- Encino Rojo.
- Neem.
- Entre otros.





Se apoyó económicamente a familias con recursos para consultas y medicamentos, así como para diversas actividades deportivas y para la adquisición de equipo de trabajo a madres solteras y jefas de familia.





GESTIONES

Se entregó material médico en la Universidad LaSalle Victoria Campus de la salud, a petición de la sociedad de alumnos, dicho material será de gran beneficio para las y los jóvenes que en un futuro serán quienes cuiden de la salud de las y los victorenses.





Se entregaron cuadernos y kits de útiles escolares decenas de niñas, niños y adolescentes de la capital del estado.

Se gestionó la entrega prendas de vestir a ciudadanos en situación vulnerable.

Se realizó la entrega de diversas despensas diversas familias de colonias de Ciudad Victoria.

Jóvenes de la capital victorense fueron beneficiados con apoyos para su traslado a eventos deportivos y culturales.

Se entregaron decenas de bolsitas de dulces a niñas y niños de la capital, para que pudiesen disfrutar de las fiestas decembrinas.

















CONCLUSIÓN

Este informe no es solo una rendición de cuentas: es una declaración de principios. Cada iniciativa que impulsamos desde esta tribuna responde a una convicción que no se negocia: que legislar es cuidar, transformar y dignificar. Que el Congreso del Estado no puede limitarse a administrar trámites, sino que debe ser un motor de cambio real para las vidas que representa.

A lo largo de este periodo legislativo, hemos puesto al centro de la agenda a las personas: aquellas que enfrentan carencias, exclusiones, violencias o silencios institucionales. Hemos defendido derechos, fortalecido estructuras, y alzado la voz frente a decisiones que amenazan la transparencia, la justicia y la igualdad. Porque proteger a las instituciones también es proteger a quienes dependen de ellas.

Como diputada del Partido Acción Nacional, he asumido que el trabajo legislativo no se mide por el número de iniciativas aprobadas, sino por la capacidad de enfrentar lo incómodo, de abrir espacios para lo urgente, y de construir respuestas con sentido humano. Porque cuando una propuesta toca el corazón de una familia, de una comunidad o de una institución, ya ha comenzado a transformar.



Seguiremos legislando con firmeza, sensibilidad y visión de futuro. Porque Tamaulipas merece leyes que protejan, que incluyan, que reparen. Y porque representar no es solo ocupar una curul: es asumir el deber de construir un estado donde la justicia sea garantía, la igualdad sea estructura y la dignidad sea norma.

Gracias a quienes han confiado, exigido, propuesto y resistido. Este informe también les pertenece. Y desde esta Legislatura, seguiré trabajando con la certeza de que el cambio comienza cuando la ley se pone al servicio de la vida y de las personas. Porque en Tamaulipas, legislar con sensibilidad es legislar con coraje. Porque cuidar a las personas es, en esencia, hacer justicia.

Y porque aquí, desde esta tribuna, desde esta voz, desde esta convicción: aquí se defiende Tamaulipas.

Gracias.

